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AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ATRAVÉS DE TELE-1 
CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-SAP, SOB A 2 
PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE, CON-TANDO COM 3 
A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS, FÁBIO FERREIRA 4 
GONÇALVES E MERITAINE DA ROCHA (ENG. AGRO. IND. ALIMENTÍCIAS), RENÊ CARLOS BALTAZAR 5 
JUNIOR E CHARLES GUIDOTTI (LIC. C. EXATAS), CRISTIANE SIMÕES NETTO COSTA (ADMIN.), LEONARDO 6 
DE CARVALHO GOMES (ENG. PROD.), KARIN RITTER JELLINEK (MS.ECE), JULIANA SILVEIRA DA 7 
ESPÍNDOLA (MSPA); PELOS DOCENTES: DARLENE ARLETE WEBLER, ITIARA GONÇALVES VEIGA, 8 
LUCIANO SILVA DA SILVA, FRANCINE ANTELO, FERNANDA TROMBETTA, CRISTIANO GARIBOTTI, 9 
CASSIANO RANZAN, HUGO ARIEL; PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS: AMANDA COELHO ALFAIA, 10 
CLAUDIA MARIA GOMES DA CUNHA, LIZANDRO DE MELLO. A CONSELHEIRA NEUSA FERNANDES DE 11 
MORA JUSTIFICOU AUSÊNCIA (MOTIVO: FÉRIAS). O SENHOR PRESIDENTE INICIOU A REUNIÃO ÀS DEZ 12 
HORAS E CINCO MINUTOS, CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO 13 
DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 029 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 27/05/2021. 14 
ABERTA A PALAVRA, A ATA FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA PELOS CONSELHEIROS 15 
COM UMA ABSTENÇÃO DO CONSELHEIRO CRISTIANO GARIBOTTI. O SENHOR PRESIDENTE 16 
APRESENTOU O SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DO OFÍCIO NO 5/2021 FURG-SAP 17 
(AD REFERENDUM) EM RESPOSTA AO OFÍCIO CIRCULAR 02/SEMAM, INDICANDO OS 18 
SERVIDORES MARCELO SILVEIRA BADEJO (TITULAR) E MÁRCIA VICTORIA SILVEIRA (SUPLENTE) 19 
PARA O CONSELHO MUNICIPAL DA AGRICULTURA – COMAGRI (ANEXO 1). O SENHOR 20 
PRESIDENTE INFORMOU A INDICAÇÃO DOS NOMES DOS SERVIDORES POR AD REFERENDUM PARA 21 
COMPOSIÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE AGRICULTURA E CONSULTOU A APROVAÇÃO DO 22 
CONSELHO. A INDICAÇÃO FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E FOI APROVADA PELOS CONSELHEIROS 23 
POR UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE PASSOU AO TERCEIRO PONTO DA PAUTA: 24 
APROVAÇÃO DA INDICAÇÃO DE SERVIDORES DO CAMPUS PARA COMISSÃO DE ANIVERSÁRIO 25 
DA FURG – DARLENE WEBLER (TITULAR) E MÁRCIA SILVEIRA (SUPLENTE) – INDICAÇÃO AD 26 
REFERENDUM VIA WHATSAPP DEVIDO À URGÊNCIA. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU A 27 
INDICAÇÃO DOS NOMES DOS SERVIDORES POR AD REFERENDUM PARA COMPOSIÇÃO DO 28 
CONSELHO MUNICIPAL DE AGRICULTURA E CONSULTOU A APROVAÇÃO DO CONSELHO. A 29 
INDICAÇÃO FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E FOI APROVADA PELOS CONSELHEIROS POR 30 
UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE PASSOU AO QUARTO ASSUNTO DA PAUTA: TRATATIVAS 31 
SOBRE A ELABORAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DO CONSELHO FURG-SAP. O SENHOR 32 
PRESIDENTE ANTÔNIO VALENTE RELATOU QUE A PEDIDO DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DO 33 
REGIMENTO DO CONSELHO FURG-SAP, CRISTIANO GARIBOTTI, ENVIOU UMA PRÉVIA DO REGIMENTO 34 
QUE ELE TINHA CONSTRUÍDO ANTERIORMENTE À CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO. DITO ISSO, O 35 
SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO, CRISTIANO GARIBOTTI, 36 
QUE SEGUIU RELATANDO SOBRE O ANDAMENTO DA ELABORAÇÃO DO DOCUMENTO DO REGIMENTO 37 
DO CONSELHO FURG-SAP. O CONSELHEIRO CRISTIANO GARIBOTTI RELATOU SOBRE O ANDAMENTO 38 
DA ELABORAÇÃO DO DOCUMENTO E ESTIMOU UM PRAZO DE MAIS OU MENOS DUAS SEMANAS 39 
PARA FINALIZAÇÃO E ENVIO DO DOCUMENTO PARA APRECIAÇÃO DO CONSELHO FURG-SAP. 40 
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ASSUNTOS GERAIS: O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE NO DIA SETE DE JULHO DE DOIS MIL 41 
E VINTE E UM, A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA DE VEREADORES DE SANTO ANTÔNIO 42 
DA PATRULHA, CONSTITUÍDA PELOS VEREADORES GABRIEL MENEZES DIEDRICH (PRESIDENTE), 43 
DIEGO GOMES PORTAL E SAMUEL SCHMIDT SOUZA, O RECEBEU ENQUANTO DIRETOR DO 44 
CAMPUS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE (CAMPUS FURG-SAP) PARA TRATAREM 45 
ASSUNTOS RELACIONADOS À EDUCAÇÃO SUPERIOR NO MUNICÍPIO. NA OPORTUNIDADE, O 46 
DIRETOR DO CAMPUS PROCEDEU UM RELATO DETALHADO DOS AVANÇOS DA FURG NA CIDADE, 47 
ESPECIALMENTE NA INFRAESTRUTURA DO COMPLEXO DE EDIFICAÇÕES DENOMINADO UNIDADE 48 
BOM PRINCÍPIO (UBP), EM ÁREA DOADA PELA PREFEITURA EM 2010 À UNIVERSIDADE. ABORDOU 49 
TAMBÉM OS PROJETOS EXISTENTES PARA A CONSTRUÇÃO DE NOVAS EDIFICAÇÕES, CUJOS 50 
RECURSOS NO MOMENTO DEPENDERÃO DE EMENDAS PARLAMENTARES. FORAM DISCUTIDOS NA 51 
COMISSÃO AINDA ASPECTOS QUANTO À CRIAÇÃO DE NOVOS CURSOS, ENTRE ELES O CURSO DE 52 
DIREITO, CUJO PROJETO ESTÁ CONCLUÍDO, MAS DEPENDE DE LIBERAÇÃO DE VAGAS DE SERVIDORES 53 
PELO MEC PARA A SUA IMPLANTAÇÃO. NO FINAL DA REUNIÃO, O PRESIDENTE GABRIEL MENZES 54 
DIEDRICH AGENDOU UMA VISITA DOS INTEGRANTES DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA À 55 
UNIDADE BOM PRINCÍPIO PARA CONHECEREM OS AVANÇOS DA FURG NA CIDADE E DEFINIÇÃO DE 56 
TRATATIVAS PARA A EXPANSÃO DO ENSINO SUPERIOR PÚBLICO EM SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA. 57 
O SENHOR PRESIDENTE RELATOU QUE COMO RESULTADO DO ENCONTRO DO DIA SETE DE 58 
JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, NO DIA DOZE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, A 59 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA DE VEREADORES DE SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA, 60 
REPRESENTADA PELOS VEREADORES GABRIEL MENEZES DIEDRICH (PRESIDENTE) E DIEGO 61 
GOMES PORTAL, VISITARAM O COMPLEXO DE EDIFICAÇÕES DA UNIDADE BOM PRINCÍPIO (UBP) 62 
DO CAMPUS FURG-SAP PARA CONHECEREM OS INVESTIMENTOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL 63 
DO RIO GRANDE NO MUNICÍPIO, BEM COMO AS DEMANDAS EXISTENTES EM INFRAESTRUTURA. 64 
OS VEREADORES ASSUMIRAM O COMPROMISSO DE APOIAR A DIREÇÃO DO CAMPUS NA BUSCA DE 65 
RECURSOS PARA OS INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU QUE NO 66 
DIA QUINZE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, JUNTAMENTE COM O VEREADOR GABRIEL 67 
DIETRICH, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA DE VEREADORES DO 68 
MUNICÍPIO, REPRESENTANTES DA  ASSOCIAÇÃO DOS ESTUDANTES DO RIO GRANDE DO SUL 69 
(AERGS), ASSOCIAÇÃO UNIVERSITÁRIA E SECUNDARISTA DO LITORAL NORTE E O ASSESSOR DO 70 
GABINETE DO  PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA DO RS, LEONARDO CARVALHO, ESTIVERAM 71 
REUNIDOS NA CASA CIVIL DO GOVERNO DO ESTADO PARA TRATAR SOBRE O PASSE LIVRE PARA 72 
OS ESTUDANTES. SEGUIU RELATANDO QUE HAVERÁ UM NOVO ENCONTRO JUNTO COM O CHEFE 73 
DA CASA CIVIL DO ESTADO E TÉCNICOS PARA VERIFICAR ONDE O SISTEMA PODERÁ SER 74 
APERFEIÇOADO. DESTACOU QUE DURANTE O ENCONTRO, FOI DEBATIDO A DIFICULDADE QUE 75 
PASSAM OS ESTUDANTES TANTO PARA A LIBERAÇÃO DO PASSE LIVRE ESTUDANTIL PARA ALGUMAS 76 
REGIÕES, QUANTO DEVIDO À INEXISTÊNCIA DO BENEFÍCIO PARA AS CIDADES LOCALIZADAS NO 77 
LITORAL NORTE DO RS. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU O ENVIO DO MEMORANDO: ASSUNTO 78 
GERAL 4_MEM. 14/2021 - CAMPUS SAP EM VINTE E OITO DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM 79 
– REITORIA. ASSUNTO: REGIMENTO CAMPUS FURG-SAP, CONFORME APROVADO EM REUNIÃO 80 
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DO CONSELHO EM VINTE E QUATRO DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM. O SENHOR 81 
PRESIDENTE REGISTROU O ENVIO À REITORIA DO MEMORANDO ASSUNTO GERAL 5_ MEM. 82 
15/2021 - CAMPUS SAP EM VINTE E OITO DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM – SECOM, 83 
CONFORME APROVADO EM REUNIÃO DO CONSELHO NO DIA VINTE E SETE DE MAIO DE DOIS 84 
MIL E VINTE E UM. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU O SUCESSO DA PRIMEIRA EDIÇÃO 85 
INOVASAP, PROMOVIDO PELO CONSELHO MUNICIPAL DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 86 
DO MUNICÍPIO (CMCT), DE DEZENOVE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM A VINTE E TRÊS DE 87 
JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ONDE A FURG TEM DOIS MEMBROS INTEGRANTES (PROF. 88 
JORGE GAMARRA E ANTÔNIO VALENTE). RELATOU QUE PARTICIPARAM DOS EVENTOS OS 89 
PROFESSORES JORGE GAMARRA (EQA), GUILHERME COSTA WIEDENHOFT (ICEAC), DANÚBIA BUENO 90 
ESPÍNDOLA, PRÓ-REITORA DE INOVAÇÃO E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO (PROITI/FURG). O 91 
SENHOR PRESIDENTE SEGUIU AGRADECENDO A ESSES SERVIDORES E DESTACOU QUE NO DIA VINTE 92 
E DOIS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, O TEMA FOI EDUCAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE 93 
INFORMOU AO CONSELHO QUE A DIREÇÃO DO CAMPUS LANÇOU UM BOLETIM DENOMINADO 94 
FURGSAPNAOPÁRA COM OBJETIVO DE INFORMAR À COMUNIDADE ACADÊMICA DOS AVANÇOS 95 
DO CAMPUS DURANTE O PRIMEIRO SEMESTRE DE 2021 (JANEIRO A JUNHO) MESMO DURANTE 96 
O PERÍODO DE CONTINGÊNCIA DA FURG DEVIDO À COVID-19. O SENHOR PRESIDENTE 97 
INFORMOU A CONCLUSÃO DA PRIMEIRA EDIÇÃO DO PROJETO AÇORES NUMA PARCERIA FURG-98 
SAP, OCEANTEC, PMSAP E DOCSERVICE. DESTACOU QUE TRÊS ALUNOS QUE FIZERAM O CURSO DE 99 
DESENVOLVER DE WEB JÁ FORAM EMPREGADOS PELA EMPRESA. UMA NOVA EDIÇÃO DEVERÁ SER 100 
PLANEJADA. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU A AQUISIÇÃO DE CORTINAS PARA O 101 
LABORATÓRIO DE SISTEMAS I DA UBP. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU QUE A DIREÇÃO DO 102 
CAMPUS CONTINUA INTEGRANDO O COMITÊ DE SEGURANÇA E PROTEÇÃO A FURG E DO 103 
COMITÊ DE INOVAÇÃO E TECNOLOGIA SOLIDÁRIA DA FURG - P O R T A R I A   1250 / 2021 104 
(GABINETE DO REITOR) E DA REUNIÃO DOS DIRETORES COM A REITORIA. NESSE CASO, UM DOS 105 
ASSUNTOS TRATADOS É A MANUTENÇÃO DOS COMPUTADORES E EQUIPAMENTOS PARA QUANDO 106 
HOUVER O RETORNO PRESENCIAL. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU QUE NO DIA DEZ DE JULHO 107 
DE DOIS MIL E VINTE E UM OCORREU UMA APRESENTAÇÃO DO PRESIDENTE DO CONSELHO 108 
MUNICIPAL DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, KASSIANO BRAGA PARA TODOS 109 
SERVIDORES (INCLUINDO OCEANTEC). AINDA, DESTACOU A IMPORTÂNCIA DOS SERVIDORES EM 110 
PARTICIPAR DESSE MOVIMENTO DE INOVAÇÃO DO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU 111 
QUE DIA VINTE E DOIS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, OCORREU UM ENCONTRO DA 112 
PROGRAD/FURG COM OS DIRETORES DE CAMPUS E UNIDADES ACADÊMICAS, 113 
COORDENADORES DE CURSO E DOIS REPRESENTANTES DOS NDES DOS CURSOS. O OBJETIVO FOI 114 
DISCUTIR AS MUDANÇAS PROVOCADAS PELO PERÍODO EMERGENCIAL REMOTO NOS CURSOS DE 115 
GRADUAÇÃO, BEM COMO ORGANIZAÇÃO E PLANEJAMENTO DOS PRÓXIMOS SEMESTRES. O SENHOR 116 
PRESIDENTE PARABENIZOU OS SERVIDORES QUE APRESENTARAM PROJETOS PARA 117 
PARTICIPAÇÃO NO EDITAL EPEC. A CONSELHERA DARLENE WEBLER INFORMOU QUE O EDITAL 118 
DE VAGAS DE INSCRIÇÃO PARA COMPOSIÇÃO DO COMITE DE EXTENSÃO ESTÁ ABERTO E 119 
ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA DA PARTICIPAÇÃO DE SERVIDORES DO CAMPUS FURG-SAP. O 120 
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SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTOU A CONSELHEIRA DARLENE WEBLER PELA PUBLICAÇÃO 121 
DO E-BOOK NAS TRILHAS DO EMPREENDEDORISMO SOCIAL PELA EDITORA DA FURG.  OBRA QUE 122 
TRAZ REFLEXÕES SOBRE O EMPREENDEDORISMO E INOVAÇÃO SOCIAL, E RELATOS DE AÇÕES 123 
DESENVOLVIDAS PELO GES FURG-SAP.  O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE NO DIA VINTE E 124 
UM DE JULHO OCORRERÁ O EVENTO INOVAÇÃO NA PRÁTICA E, QUE A FURG ALMEJA QUE O 125 
CAMPUS FURG SAP PARTICIPE REALIZANDO INSCRIÇÕES.  A CONSELHEIRA KARIN JELINEK 126 
PERGUNTOU SE EXISTE UMA POSIÇÃO DA UNIVERSIDADE DE COMO VAI OCORRER O PROCESSO 127 
PARA PESQUISA DE CONSULTA PARA DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP. O SENHOR PRESIDENTE 128 
INFORMOU QUE A PREVISÃO É QUE CONSULTA ACONTEÇA NO INÍCIO DO MÊS DE DEZEMBRO. A 129 
CONSELHEIRA ITIARA VEIGA DESTACOU QUE NÃO HOUVE CONVITE PARA COMUNIDADE 130 
ACADÊMICA DESTA REUNIÃO ABERTA DO CONSELHO FURG-SAP. O SENHPR PRESIDENTE 131 
INFORMOU QUE HOUVE UMA FALHA NO ENVIO E QUE NAS PRÓXIMAS REUNIÕES SERÁ 132 
ENCAMINHADO O CONVITE COMO HABITUALMENTE.  NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA 133 
REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS DEZ HORAS E CINQUENTA E SETE MINUTOS; E EU, 134 
DAIANA BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI 135 
ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIACAMPUS FURG-SAP.136 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 
DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 
SECRETÁRIA DO CAMPUS FURG -SAP
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ANEXO 1:  

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL MINISTÉRIO DA 
EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG 

Unidade Cidade Alta: Rua Barão do Cahy, 125 – Bairro Cidade Alta 

Unidade Bom Princípio: Rua Cel. Francisco Borges de Lima, 3005 – Bairro Bom Princípio 
Homepage: http://www.sap.furg.br - E-mail: campus.sap@furg.br - Fone: (51)3662-7800 

 

 

Ofício Nº 5/2021 Santo Antônio da Patrulha, 19 de julho de 2021 
Ilmo. Sr. 

Cassius Oliveira 

Secretario Municipal de Agricultura e Meio Ambiente 

 

Assunto: indicação membros COMAGRI 

 

Prezado Secretário 

Tendo em vista o oficío circular n. 02/2021 – SEMAM, vimos indicar como membros representando a 

Universidade Federal do Rio Grande, Campus FURG-SAP, junto ao Conselho Municipal da Agricultura – 
COMAGRI: 

Prof. Dr. Marcelo Silveira Badejo – titular marcelobadejo@furg.br 
- (51) 99965-9122 

Técnica em educação Márcia Victoria Silveira – suplente 
marciavictoria.furg@gmail.com - (51) 99188-9489 

 

Atenciosamente, 

Antônio Valente 

Diretor FURG-SAP 
Chave de Autenticidade: 9996.0F5A.9A78.BECA 
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